

市職労退職者の会

紅葉の名所「九年庵」

だより

No 28

2015.9.25



紅葉の名所「九年庵」は、仁比山護国寺三十六坊の塔頭・不動院と子院・仁比山地蔵院の跡、佐賀県出身の実業家伊丹弥太郎の旧別邸です。神仏分離で護国寺が廃寺になった後、三十六坊の一つ、吉祥院の土地を所有していたが、生き残った地蔵院の土地と交換。その土地を久留米の作庭家である誓行寺の阿(ほとり)和尚により、1900年から9年の歳月をかけて築造されたことからこの名で呼ばれています。

〈会費納入のお願い(訂正)〉 来年1月で前回納付から5年目を迎える会員及び今年3月に退職された皆様には、会費の納入をお願いいたします。「退職者の会」の運営は、会費と組合からの補助、行事毎の参加費で賄っています。会費3,000円につきましては「退職者の会だより」の郵送費(年5回程度)と各行事毎の参加者への通信費に支出しています。会発展のためみなさまのご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

《第7回退職者の会バスハイク》

紅葉の秋と「ゆっくり温泉」

今年のバスハイクは、九州で屈指の紅葉の名所である「九年庵」と名湯嬉野温泉です。「ゆっくり」「ゆったり」「ほっこり」した小旅行を楽しみたいと考えています。途中の有田町では「秋の陶器まつり」も開催されています。

日時 十一月十五日(日)

○集合場所と時間 市役所玄関前・8時15分

場所 九年庵と嬉野温泉

参加費 3,500円 募集 50名

*注意 当日キャンセルは全額、前日は2000円負担

昼食 ホテル華翠苑

○行程 市役所出発(8時30分) ↓ 龍泉寺(10時30分) ↓

九年庵(11時30分) ↓ 嬉野温泉(12時30分) ↓

武雄物産館(15時30分) ↓ 市役所着(17時30分)

○申込締切は、11月9日(月)までとします。

○申込先 市職労書記局 電話092・711・4940

Fax 092・714・4013

救助隊員の瞬時・的確な判断に敬服

今年も台風の季節に全国で相次いで大きな災害が発生しました。茨城県常総市では鬼怒川の堤防が決壊し、市役所を含む40平方キロが浸水、市民生活に甚大な被害が発生しました。東日本大震災で被災し昨年11月に新築されたばかりの市役所も浸水で1000人以上が



孤立する事態となり、災害対策の拠点が機能しない事態となりました。鬼怒川の決壊をテレビ中継で見ている多くの人は、東日本大震災で津波によって押し流される多くの家屋や田畑、逃げ惑う人々の姿を連想したことと思います。

被災者救助のため駆け付けた消防・自衛隊へリポーターが決壊現場の上空から必至に救助を求める多くの人々と、勢いを増す水流に今にも押し流されそうな多くの家屋の状況を素早く判断し、救助の順番を瞬時に判断し、自らの生命の危険も覚悟しながら被災者を抱きかかえるようにして救助する隊員の姿を見ていて涙の出る思いでした。

国民感覚とのギャップに怒りも

一方で同時刻の国会では、自衛隊を海外でアメリカと一緒に「殺し、殺される」戦争に派遣するための憲法違反の安全保障法（戦争法）が審議されていました。国会の外では、降りしきる雨の中を、連日数万の青年・学生・母親・市民が自主的に集まって、「戦争反対」「憲法守れ」「青年を守れ」「子どもを守れ」と声を嗶らして叫んでいました。

世論調査でも八割の国民が『国会での安保法制成立には反対』と応えているのにその声を無視して自公



政権は強行可決しました。目の前で深刻に広がる大規模災害に目を瞑りながら、憲法違反の安保法制の国会審議を優先する安倍政権の姿は、余りにも国民感覚と離れているように感じたのは私だけでしょうか。（横多）

頭の体操

↑ 日本語どっちが正しい

- ① () 怒り心頭に発する
() 怒り心頭に達する
- ② () 白羽の矢が当たる
() 白羽の矢が立つ
- ③ () 流れに棹差して推し進める
() 流れに棹差して反対する
- ④ () 青田買い
() 青田刈り
- ⑤ () 足元をすくわれる
() 足をすくわれる
- ⑥ () 新規巻き直し
() 新規巻き直し
- ⑦ () 濡れ手で泡
() 濡れ手で粟
- ⑧ () 汚名を雪ぐ
() 汚名を晴らす

②

数え方は？

- ① イカやカニの数え方 匹、杯
- ② ウサギの数え方 匹、羽
- ③ チョウの数え方 匹、頭